

Presidente & Fundadora La Rueda de Intercesión

La intercesión es ponernos en la brecha delante del trono de Dios y orar en súplica por la necesidad de otro. Dios puso una necesidad en mi corazón "Interceder" y es así que en el año 2016 quiada por el Espíritu Santo forme un grupo de intercesores de diferentes iglesias de Tulsa Oklahoma con el objetivo de orar por la unidad de los pastores y líderes de nuestras iglesias para: Que seamos uno en Cristo, así como el Padre y el Hijo son uno. luan 17: 21-22.

Actualmente La Rueda de Intercesión Ministries se desarrolla cada sábado del mes orando en diferentes iglesias por nuestros pastores de la ciudad, nuestro país, y las naciones. En el año tenemos actividades como vigilias, ayunos, caminatas y conferencias donde invitamos a expositores nacionales e internacionales para poder edificarnos y estar juntos en unidad y armonía. Con la gracia de Dios hemos podido extendernos por otras naciones como Perú, y próximamente Puerto Rico etc.

Dios cuenta contigo para interceder y Usted puede decir: "Hemé aquí Señor cuenta conmigo, en mí puedes encontrar ese intercesor para hacer vallado y ponerme en la brecha a favor de mi prójimo, de mi país, de mi familia, de mi generación.

Les ánimo a poder dar de su tiempo con la firme convicción que para Dios todo es posible.

DONACIONIES: Si su corazón GENEROSO decide hacer alguna DONACION será bien recibida y administrada comuníquese al (918) 810-6048. **2** Cash App





www.laruedadeintercesion.com Lrdi@laruedadeintercesion.com judytobjy@laruedadeintercesion.com 161éfono: 918-810-6048 8013 S. 92 nd, E PL Tulsa, OK 74133

couractenos:









Es un ministerio que reúne intercesores y pastores de diferentes iglesias los días sábados a las 10 a.m. para interceder juntos por 2 horas por los pastores y líderes de la ciudad, por la unidad del pueblo de Dios, y la salvación de la comunidad de Tulsa Oklahoma - USA.

Este ministerio nace en el corazón de Dios con el objetivo de interceder por las necesidades del otro sabiendo que para Dios todo es posible.

..para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros... Juan 17:21-22

A través de la oración gueremos ver a todos los pastores, ministros, y miembros de cada iglesia trabajando juntos para marcar una diferencia en la comunidad, establecer a las familias, y ayudar a los que tienen circunstancias adversas.

Nuestra misión es unir a las iglesias locales a través del medio de la oración. Estamos buscando pastores, ministros, y miembros de las iglesias quienes se quieran unir con nosotros.

Dios necesita intercesores para entrar en la brecha, Él guiere bendecir a su pueblo, pero Él bendecirá de acuerdo cómo le busquemos. Oramos por la cuidad, por nuestro país y por las naciones.

CADA SÁBADO DEL MES DE NOVIEMBRE ESTAREMOS EN:

CENTRO FAMILIAR DE ADORACIÓN - PS. HILARIO Y GISELL CHACÓN



1330 S.119 E AVE TULSA 74128



10:00 A.M.





www.laruedadeintercesion.com

SIGUE TU PROPOSITO HASTA EL FIN

Aquél que corre hacia la meta deseada con un propósito, no deja que nadie ni nada lo distraiga Fil 3:14 ...prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo lesús".

Persistencia: esta es una de las características que debe estar en el Intercesor, si queremos una victoria completa, y ver nuestras oraciones que sean manifestadas, debemos persistir, hasta ver ese "hijo pródigo retornar a la casa de su Padre".

Vehemente; es otra de las características, es orar con una fuerza impetuosa ardiente y llena de pasión. La palabra pasión proviene del latín que significa; sufrir, padecer, tolerar y por ello las últimas horas de agonía de Jesús, se conoce como el nombre" la pasión de Cristo" después de su muerte y resurrección, Dios lo exaltó hasta lo sumo y lo sentó a su mano derecha y allí, por fe nosotros también estamos sentados con Cristo, haciendo intercesión juntamente con él. Gloria a Dios!



Así que orar con persistencia; es orar con firmeza y constancia, quiere decir, hacer algo por largo tiempo como la viuda de Naim, y el juez injusto, Lc 18:3-5, dijo Jesús, de orar siempre y no desmayar. Debemos de orar con ardor, entusiasmo y fervor hasta que se realice lo que pedimos. Como nos dice Jesús, de no desmavar.

Siempre teniendo ese propósito delante de nosotros, el "supremo llamamiento de Dios en Cristo." Así que continuamente; sin interrumpir, con voluntad firme y continua determinación termina tu carrera. Perseverar; es permanecer firme a pesar de la tentación, toda oposición y obstáculos más difíciles que tú puedas enfrentar. Al fin obtendrás la victoria y la corona de vida que él ha prometido para los que le aman.

POR: JUDY TOBJY

LA RUEDA DE INTERCESIÓN







¡Vas a tener un verdadero encuentro con DIOS!

VIERNES 25 DE NOVIEMBRE - 8:30 PM

IGLESIA BETHEL - PASTORES JESÚS Y ALI PÉREZ

www.laruedadeintercesion.com



